14031

RESOLUCIÓN de 14 de mayo de 1997, de la Secretaría General de Educación y Formación Profesional, por la que se autoriza la convocatoria de cursos de especialización en Pedagogía Terapéutica, organizados por la Universidad de Castilla-La Mancha.

Vista la petición de autorización formulada por CC.OO., para realizar una convocatoria del curso de especialización en Pedagogía Terapéutica a organizarse a través de la Universidad de Castilla-La Mancha, en virtud del Convenio de colaboración suscrito por ambas partes, con fecha 2 de julio de 1996:

Considerando que los requisitos de acceso, el contenido y la duración del curso se atienen a lo establecido por la Orden de 11 de enero de 1996 («Boletín Oficial del Estado» del 23), por la que se homologan cursos de especialización para el profesorado de Educación Infantil, de Educación Primaria, de Educación Especial y del primer ciclo de Educación Secundaria Obligatoria y de habilitación para los profesionales de primer ciclo de Educación Infantil,

Esta Secretaría General ha resuelto:

Primero.—Autorizar la convocatoria del curso de especialización en Pedagogía Terapéutica, a organizarse por la Universidad de Castilla La Mancha, de acuerdo con lo establecido en el Real Decreto 895/1989, de 14 de julio («Boletín Oficial del Estado» del 20), y en los apartados primero y cuarto de la Orden de 11 de enero de 1996 («Boletín Oficial del Estado» del 23).

Segundo.—A los efectos previstos en el apartado séptimo de la mencionada Orden, la entidad organizadora enviará, una vez finalizado el curso, a la Subdirección General de Formación del Profesorado acta de evaluación final donde se relacionarán las personas que superen dicho curso con evaluación positiva, así como las que no lo hayan superado y su causa.

Tercero.—Los certificados acreditativos de los cursos serán expedidos por la Universidad de Castilla-La Mancha, haciendose constar en los mismos la autorización contenida en la presente Resolución, así como la mención de que el citado curso habilita para desempeñar puestos de trabajo en el área de Educación Especial.

Madrid, 14 de mayo de 1997.—El Secretario general, Eugenio Nasarre Goicoechea.

Excmo. y Magfco. Sr. Rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Sr. Representante legal de CC.OO. e Ilma. Sra. Subdirectora general de Formación del Profesorado.

14032

ORDEN de 3 de junio de 1997 por la que se aprueba la denominación específica de «San Juan Bosco» para el Instituto de Educación Secundaria de Lorca (Murcia).

En sesión extraordinaria del Consejo Escolar del Instituto de Educación Secundaria de Lorca (Murcia), código 30003469, se acordó proponer la denominación de «San Juan Bosco» para dicho centro,

Visto el artículo 3 del Reglamento Orgánico de los Institutos de Educación Secundaria, aprobado por Real Decreto 83/1996, de 26 de enero (*Boletín Oficial del Estado* de 21 de febrero); la Ley Orgánica 8/1985, de 3 de julio, reguladora del Derecho a la Educación, y la Ley Orgánica 1/1990, de 3 de octubre, de Ordenación General del Sistema Educativo,

Este Ministerio ha dispuesto aprobar la denominación específica de «San Juan Bosco» para el Instituto de Educación Secundaria de Lorca (Murcia), código 30003469.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 3 de junio de 1997.—P. D. (Orden de 17 de junio de 1996, «Boletín Oficial del Estado» del 19), el Director general de Centros Educativos, Francisco López Rupérez.

Ilmo. Sr. Director general de Centros Educativos.

14033

ORDEN de 23 de mayo de 1997 por la que se convoca el Premio de Literatura en Lengua Castellana «Miguel de Corvantes» correspondiente a 1997.

Mediante la concesión del premio «Miguel de Cervantes» se rinde anualmente público testimonio de admiración a la figura de un escritor que, con obras de notable calidad, haya contribuido a enriquecer el legado

literario hispánico. La relación de los galardonados constituye la más clara evidencia de su significación para la cultura en lengua castellana.

En su virtud he tenido a bien disponer:

Primero.—Se convoca el Premio de Literatura en Lengua Castellana «Miguel de Cervantes» correspondiente a 1997.

El Premio de Literatura en Lengua Castellana «Miguel de Cervantes» estará dotado con 15.000.000 de pesetas y no podrá ser dividido, ni declarado desierto, ni concederse a título póstumo.

Segundo.—Al Premio de Literatura en Lengua Castellana «Miguel de Cervantes» podrá ser presentado cualquier escritor cuya obra literaria esté escrita, totalmente o en su parte esencial, en dicha lengua.

Tercero.—La presentación de candidatos —en número máximo de tres podrá hacerse por los Plenos de las Academias de la Lengua Española y por los autores premiados en anteriores convocatorias.

También podrán presentar candidatos, con las mismas condiciones, las instituciones que, por su naturaleza, fines o contenidos, estén vinculadas a la literatura en lengua castellana, así como cada uno de los miembros del Jurado.

La presentación se realizará mediante escrito dirigido al Secretario del Jurado, por las personas o entidades proponentes, en el que se hará constar los méritos y circunstancias especiales que concurren en los autores propuestos, acompañando una Memoria sobre la obra literaria publicada por los mismos.

Las propuestas y la documentación que presenten los proponentes habrán de enviarse con la antelación suficiente para que se encuentren en poder del Secretario del Jurado antes del día 1 de noviembre de 1997.

Cuarto.— El fallo del Premio de Literatura en Lengua Castellana «Miguel de Cervantes» corresponde a un Jurado, cuya composición será la siguiente:

El autor galardonado con el premio «Miguel de Cervantes» en 1996.

El Director de la Real Academia Española.

El Director de la Academia Venezolana de la Lengua.

Seis intelectuales españoles o hispanoamericanos de reconocido prestigio y pública actividad, designados, respectivamente, por:

El Presidente de la Agencia Española de Cooperación Internacional.

El Secretario de Estado de Universidades.

El Director general de Relaciones Culturales y Científicas del Ministerio de Asuntos Exteriores.

El Director del Instituto Cervantes.

El Director de la Biblioteca Nacional.

El Director general del Libro, Archivos y Bibliotecas del Ministerio de Educación y Cultura.

En el acto de constitución del Jurado sus miembros elegirán entre ellos al Presidente.

Actuará como Secretario, con voz pero sin voto, el Director general del Libro, Archivos y Bibliotecas del Ministerio de Educación y Cultura.

Actuará como Secretario de actas, con voz pero sin voto, el Subdirector general de Promoción del Libro, la Lectura y las Letras Españolas.

Quinto.—En las votaciones, que se efectuarán mediante voto secreto, solamente se tendrán en cuenta las votos emitidos por los miembros del Jurado que asistan personalmente a las reuniones.

La relación de candidatos se hará pública a través de los medios de comunicación.

La composición nominal del Jurado y el fallo emitido por el mismo se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado».

En lo no previsto en la presente Orden el Jurado ajustará su actuación a lo dispuesto en la legislación sobre procedimiento administrativo común en materia de órganos colegiados.

Sexto.—Los miembros del Jurado tendrán derecho a percibir las indemnizaciones por razón de servicio, cuando proceda, y las remuneraciones correspondientes a sus trabajos de asesoramiento, ateniéndose, en su caso, a lo establecido en la legislación sobre incompatibilidades.

Séptimo.—El importe de este premio y los gastos derivados del mismo se abonarán con cargo a las dotaciones presupuestarias asignadas a la Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas.

Octavo.—La Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas adoptará las medidas necesarias para desarrollar y aplicar lo establecido en la presente disposición.

Noveno.-La presente Orden entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Madrid, 23 de mayo de 1997.

AGUIRRE Y GIL DE BIEDMA

Ilmos. Sres. Secretario de Estado de Cultura y Director general del Libro, Archivos y Bibliotecas.

14034 RESOLUCIÓN de 13 de junio de 1997, de la Subsecretaria, por la que se emplaza a los interesados en el recurso número 9/288/1997, interpuesto ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Bis, de la Audiencia Nacional.

Recibido el requerimiento telegráfico del Presidente de la Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Bis, de la Audiencia Nacional, en relación con el recurso número 9/288/1997, tramitado al amparo de la Ley 62/1978, e interpuesto por don Ángel Muela Pérez, don Francisco Javier Costas Portela y don Juan Manuel Auyanet Batista contra Resolución del Secretario de Estado-Presidente del Consejo Superior de Deportes de 31 de enero de 1997, por la que se estima el recurso interpuesto por don Antonio Juano Ayllón, calificando expresamente como competiciones oficiales de ámbito estatal aquellas que figuran aprobadas por la anterior asamblea ordinaria de la Federación Española de Ajedrez,

Esta Subsecretaría ha resuelto emplazar para que puedan comparecer ante la Sala, en el plazo de cinco días, a todos los interesados en el procedimiento y, por tanto, legitimados para poder personarse ante la misma.

Madrid, 13 de junio de 1997.-El Subsecretario, Ignacio González González.

14035

ORDEN de 30 de mayo de 1997 por la que se aprueban determinados proyectos editoriales para Educación Primaria, Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, y se autoriza el uso de los correspondientes libros de texto y materiales curriculares en centros docentes públicos y

El Real Decreto 388/1992, de 15 de abril, regula la supervisión de los libros de texto y otros materiales curriculares para las enseñanzas de régimen general, así como su uso en los centros docentes. Dicho Real Decreto establece como objeto de supervisión los proyectos editoriales y define los requisitos que han de reunir para su aprobación.

En desarrollo de este Real Decreto, la Orden de 2 de junio de 1992, concreta la documentación que las empresas editoriales deben presentar para solicitar la supervisión de los correspondientes proyectos editoriales y precisa los términos en que se debe reflejar la autorización de uso en los libros de texto y materiales curriculares resultantes de los proyectos editoriales aprobados.

De conformidad con las mencionadas normas, este Ministerio ha dispuesto:

Primero.-Aprobar los proyectos editoriales supervisados que se mencionan en el anexo y autorizar el uso, en los centros docentes, de los libros de texto y materiales curriculares que resultan de los mismos.

Segundo.-Los libros de texto y materiales curriculares que resultan de los proyectos editoriales mencionados deberán reflejar esta autorización en los términos establecidos en la citada Orden de 2 de junio de 1992.

Madrid, 30 de mayo de 1997.-P. D. (Orden de 1 de marzo de 1996, «Boletín Oficial del Estado» del 2, modificada por Orden de 17 de junio de 1996 («Boletín Oficial del Estado» del 19), el Director general de Centros Educativos, Francisco López Rupérez.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Ordenación Académica.

ANEXO

Grupo Anaya: Proyecto editorial, área de Educación Física (autores: Vizuete «et al.»), para los ciclos primero y segundo de Educación Primaria. Grupo Anaya: Proyecto editorial, área de Lenguas Extranjeras: Inglés (autores: Echevarría et al.), para el segundo ciclo de Educación Primaria.

Editorial Alhambra Longman: Proyecto editorial New Stepping Stones» (autores: Ashworth et al.), área de Lenguas Extranjeras: Inglés, para el segundo ciclo de Educación Primaria.

Editorial McGraw-Hill: Proyecto editorial, materia Cultura Clásica (autores: Macías set al.), para el segundo ciclo de Educación Secundaria

Ediciones La N: Proyecto editorial, materia Ética (autores: García et al.»), para el cuarto curso de Educación Secundaria Obligatoria.

Ediciones La Ñ: Proyecto ediforial, área de Tecnología (autores: Pérez y Navarro), para el primer ciclo de Educación Secundaria Obligatoria.

Ediciones La Ñ: Proyecto editorial, área de Tecnología (autores: Ramírez «et al.»), nara el tercer curso de Educación Secundaria Obligatoria.

Ediciones del Serbal: Proyecto editorial, área de Educación Física (autores: Ariño «et al.»), para el segundo ciclo de Educación Secundaria Obligatoria.

Ediciones SM: Proyecto editorial, materia Cultura Clásica (autores: Gómez Espelosín), para el segundo ciclo de Educación Secundaria Obligatoria.

Grupo Anaya: Proyecto editorial, materia Latín I (autor: Segura), para el primer curso de Bachillerato.

Grupo Anaya: Proyecto editorial, materia Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales I (autores: Colera et al.), para el primer curso de Bachillerato.

Editorial McGraw-Hill: Proyecto editorial, materia Ciencia, Tecnología y Sociedad (autores: Abad «et al.»), para el Bachillerato.

Editorial McGraw-Hill: Proyecto editorial, materia Latin II (autores: Sanchís y Ballester), para el segundo curso de Bachillerato.

Editorial McGraw-Hill: Proyecto editorial, materia Fundamentos de Administración y Gestión (autores: Pinilla «et al.»), para el Bachillerato.

Editorial McGraw-Hill: Proyecto editorial, materia Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales II (autores: Martínez-Mediano y Cuadra), para el segundo curso de Bachillerato.

MINISTERIO DE INDUSTRIA Y ENERGÍA

14036

ORDEN de 9 de junio de 1997 por la que se modifica la Orden de 1 de agosto de 1996 por la que se regulan las ayudas a la cobertura de cargas excepcionales para la minería del carbón.

El Real Decreto 2203/1995, de 28 de diciembre, sobre los costes específicos derivados de las ayudas a la minería del carbón contempla, en su artículo tercero, los distintos conceptos de ayuda financiados con dichos costes, entre ellos, las ayudas para cubrir las cargas excepcionales, o cargas asociadas a la reducción o cierre de las capacidades de producción y los costes laborales asociados a dichas operaciones.

La disposición final primera de dicho Real Decreto habilita al Ministro de Industria y Energía a dictar las disposiciones que sean necesarias para la aplicación del mismo.

En aplicación de esta norma, la Orden de 1 de agosto de 1996 reguló las ayudas a la cobertura de las cargas excepcionales para la minería del carbón, estableciendo como plazo para la presentación de las solicitudes el 31 de marzo de 1997.

Tras analizar las circunstancias que afectan al régimen de producción y el mercado del carbón térmico se considera necesario ampliar el plazo de presentación de las solicitudes así como modificar el año base sobre el que se aplican las reducciones de suministros y de plantilla.

En su virtud, dispongo:

Primero.-1. El párrafo quinto del apartado 2b) y el párrafo primero del apartado 3 del artículo primero de la Orden de I de agosto de 1996, sobre ayudas a la cobertura de cargas excepcionales, quedan redactados del siguiente modo, respectivamente:

«Que las reducciones de capacidad afecten, al menos, a un 15 por 100 de la plantilla existente en la empresa a 31 de diciembre de 1996 y, de suministros, de al menos, un 70 por 100 del porcentaje del mismo que fuera atribuible a la reducción de plantilla.

 Las ayudas por reducción de capacidad de producción o cierre se aplicarán en razón de las termias de carbón reducidas, considerando los suministros garantizados en el ejercicio 1996, aplicando valores de